



## 〈落合隊員〉

こんにちは、落合です。

11月11日（木）に、ヤカタクラブでボードゲーム体験として、すごろくを企画しました。小学生が自作したコマを使って遊んでもらいました。また、11月14日（日）には絵本の館の体験教室で「ボードゲーム会」を開催しました。絵本の館のスタッフとヤカタクラブっ子のご家庭からもゲームを提供していただきました。未就学児から大人まで、親子での参加が多くあり楽しく遊んでいる姿を見れて嬉しかったです。皆さんのおかげで盛況に終えることができました！ありがとうございました☆

2021年ももうすぐ終わりますね。今年もあっという間でした。協力隊としては、キャラバンカー巡回事業に参加、ボードゲームイベントを2回、イラストレーターの佐藤正人さんゲストに迎えてチョークアートイベントも開催しました。今年もお世話になりました。

来年はどんな年になるのでしょうか……。皆さん良いお年をお迎えください。



## 〈中田隊員〉

こんにちは。

11月、いよいよ本格的に冬支度の時期ですね。前回の活動報告で少しお話しさせていただきました

ですが、10月24日（日）にアルパカ牧場12周年記念イベントを開催しました！

当日は天気にも恵まれ、たくさんの方々に来場していただくことが出来ました。

イベントでは、FOODコーナーとして牧場ロッジ内にてキヌアご飯・落葉キノコ味噌汁の販売、屋外では道の駅でお馴染みのとりもも焼きや橋爪食品さんが出店してくれました！

催しとしては、音楽チーム「旭川キンペング」による素敵なカントリーミュージックの演奏会や牧場オリジナルグッズ持参の方対象の抽選会、そして毎年恒例となりました「けんけんぱタイムレース」も行われ、イベントは大盛況で終えることが出来ました。

ご来場いただいた方々、そしてイベントを一緒に盛り上げてくれた皆様、本当にありがとうございました。

今後につきましては雪が積もり次第、牧場ではエアボード体験等冬のアクティビティがスタートしますので、そちらも是非お楽しみに！！



# 活動報告



## 〈吉野隊員〉



こんにちは。

今日はお店のこだわりをご紹介させていただきます。テーマはパン粉。食感はもちろんですが、よりイメージに近いパン粉、経時変化に強いパン粉を選んでいます。理想は食後に胃もたれしないフライ定食、お持ち帰りしてもベトベトしないフライです。油にもこだわりましたが、パン粉は数十種類もある中から十五種類を取り寄せ、実際食べ比べて現在使用しているパン粉にたどりつきました。

パン粉は、パン生地をこねる時の油脂成分や乳化剤の配合、醗酵のさせ方、また小麦粉の違い、そして焼き方等で種類わけされていて、用途で食感が変わります。

当店は、低吸油で油切れがよく比較的軽い食感の3mm乾燥パン粉を使用しています。焼成（パンの焼き方）は、電極式（電気でパンを焼く）で、パン生地配合は企業秘密とのことで教えてもらえません。

当店メニューのミックスフライ定食はちょっぴりボリュームミーですが、ご好評いただいております。そこで今年のクリスマスはレッグチキンのほかに、国産若鶏のレッグフライもご用意いたします。是非お立ち寄り下さいませ。



## 〈本多隊員〉

こんにちは。絵本クリエイターの本多です。

私にとって3回目の北海道の冬が到来です！2年前のとても雪が少ない年に北海道入りをして、去年は例年にないほどの積雪量な年に；この冬はどうなるのでしょうか…ドキドキです。

この広報が刊行されている頃には完成しているはずですが、元協力隊の村上さんと小西さんが経営している「カフェノアール」と「ペンギン家」の店舗に、シャッターアートを描かせていただきました！雪が積もりだす前に何とか完成させたかったので、かなり急ピッチな作業で大変でしたが、明るく絵本の里らしい街並みに少しでも貢献できていたら嬉しいです。お店が閉まっている時にしか見ることが出来ませんが、見てみて下さい！

気がつけば今年も残り後少し。やり残したことも沢山ありますが、今年はそれなりに頑張ったなと思える年になりました。

ラストスパート頑張ります！皆さん良いお年を！

